

La Banda de Irun actuará hoy dentro de las fiestas del barrio de Elitxu-Lapice

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2019(e)ko uztaila(r)en 16-(e)an 11:10etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 16 de Julio de 2019.

La Banda de Irun actuará hoy dentro de las fiestas del barrio de Elitxu-Lapice

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 16 julio 2019, 00:38 La Banda de Música Ciudad de Irun, después de actuar el domingo en las fiestas de Urdanibia-Berri, acudirá hoy a la plaza Pío XII. El concierto tendrá lugar a las 20.30 horas con motivo de las fiestas del barrio de Elitxu-Lapice.

Los músicos, que estarán bajo la batuta del director Garikoitz González Munduate, actuarán acompañados de las comparsas de gigantes y cabezudos de Irungo Atsegina, Ondare Kultur Elkarte y Bidasoako Erraldoiak. Los gigantes y cabezudos bailarán algunas de las obras que interpretará la Banda.

La siguiente cita será el 25 de julio con el tradicional concierto de las 'Polkas', que dado que hay obras en la plaza del Triángulo, será en la plazoleta junto al local de la Asociación de Vecinos de Santiago, a las 12.30 horas.

La primera parte llevará por título 'Irun y sus compositores', recordando a José y Joaquín Silguero, Luis Emparan o José Antonio Irastorza, y en la segunda parte se incluirán las polkas 'Fille d'Eve', de Boisson y 'Mari Celi', de Federico Corto.

Fin de julio en Behobia

El próximo día 26 de julio actuarán en Ordizia, con motivo de las fiestas locales de Santa Ana, y para cerrar el mes, la banda ofrecerá un concierto en el barrio de Behobia el martes 30 a las 20.30 horas.

El programa que interpretarán estará dedicado a canciones de estilo pop-rock de grupos y solistas como Miguel Ríos, Mecano, Raphael, Alaska, Abba o Nino Bravo.